



NOTA DE PRENSA N° 015 -2013-GORE-ICA/U.I.I.

GOBIERNO REGIONAL DE ICA MODERNIZARA INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA EN LAS PROVINCIAS

El Gobierno Regional de Ica, da un gran avance en el objetivo de mejorar la infraestructura deportiva de la Región, de manos del representante del IPD Percy Moreno, el Vicepresidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, recibió los proyectos de inversión pública que permitirán el mejoramiento del Club del Pueblo y las Instalaciones del IPD San Isidro, los cuales serán financiados y ejecutados por el Gobierno Regional de Ica.



El acto tuvo lugar en la Ceremonia de Inauguración de la edición 26 del Campeonato de Fútbol Interbarrios y las Vacaciones Útiles Deportivas 2013, organizadas por el Consejo Regional del Deporte de Ica, donde estuvieron presentes el Mag. José Marín Lara Presidente del Consejo Regional del Deporte, Freddy Bonifás de la Dirección Regional de Educación, el Consejero Regional Félix Medina Uribe entre otros.

Huasasquiche Gutiérrez, inauguró ambos eventos que estuvieron repletos de niños jóvenes que practican el fútbol, vóley, básquet, natación, karate, pin pong, ajedrez, box. Con mucho agrado menciono, "Reafirmo el compromiso del Gobierno Regional de trabajar con el IPD, para que la infraestructura deportiva de toda la Región sea de primera calidad, merecemos una infraestructura de gran nivel para que nuestros niños y jóvenes desarrollen su potencial, dedicando su tiempo en la práctica saludable del deporte".

29 de Enero 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

